



(国際ロータリー会長 ジェニファーEジョーンズ)
2022-2023年度 国際ロータリーのテーマ
「IMAGINE ROTARY (イマジン・ロータリー)」
(第2660地区ガバナー 宮里唯子)

WEEKLY BULLETIN
**OSAKA
NAMBA**
大阪難波ロータリークラブ週報

本日の卓話者

中川 智尚氏 (なかがわともひさ)

1965年 島根県出雲市生まれ
1988年 京都大学経済学部卒
1988年 株式会社リクルート入社
1992年 株式会社リクルート退社
1992年 株式会社ワック入社/退社
1993年 株式会社ワイキューブ入社
1993年売上高:1億3千万円 ~ 2007年売上高:46億
1999年 4月 神奈川ロータリークラブ入会 (~2008年)
2011年 3月 ワイキューブ負債額38億円で民事再生法適用申請
2011年 6月 株式会社カケハシ スカイソリューションズ設立

第2660地区ガバナー杯野球大会報告

ガバナー杯野球大会の予選リーグが25日(土)で終了しまして、参加14チーム中、上位8チームが4月15日からの決勝トーナメントに進むのですが...

大阪難波RCは、試合が雨天中止で引き分けになったり、相手チームの棄権もあったりとなぜか予選通過です! なので次の予定は、

①練習をします

日時: 4月2日(日) 13:00~17:00

場所: 蜻蛉池公園球技広場 (大阪府岸和田市三ヶ山町大池尻701)

②決勝トーナメント

日時: 4月15日(土) 9:10試合開始 VS大阪平野RC

場所: 万博記念公園スポーツ広場

※もし勝てばその日の14:00~ 大阪御堂筋本町RC対大阪西RCの勝者と準決勝です。

甲子園では熱戦が繰り広げられていますが、大阪難波もそれなりに熱くなってまいりました。皆様、心の中で応援して頂けるととてもうれしいです。 文責: 福田 忠

Cブロック			
	クラブ名	勝ち点	得失点
1位	大阪西	5	8 決勝進出
2位	城北	4	16 決勝進出
3位	難波	3	▲3 決勝進出
4位	八尾東	0	▲21

得失点差順位

1位	平野	8	34 A組1位	決勝進出
2位	城北	4	16 C組2位	決勝進出
3位	くずは	5	15 B組1位	決勝進出
4位	御堂筋本町	5	12 A組2位	決勝進出
5位	大阪西	5	8 C組1位	決勝進出
6位	うつぼ	5	1 B組2位	決勝進出
7位	中之島	3	▲3 B組4位	決勝進出
8位	難波	3	▲3 C組3位	決勝進出
9位	吹田西	3	▲5 B組5位	
10位	八尾	3	▲8 A組3位	
10位	天王寺	4	▲8 B組3位	
12位	心齋橋	2	▲12 A組4位	
13位	八尾東	0	▲21 C組4位	
14位	帝塚山	0	▲21 A組5位	



大阪難波ローターアクトクラブ

2023年3月21日 3月第二回例会

大阪難波ローターアクトクラブでは、大阪西南ローターアクトクラブと合同例会【サバゲー例会】を行いました。

大阪西南ローターアクトクラブとサバゲーを通じて交流し、親睦を深めました。

10名のMUにも参加していただき、他クラブの方とチームを組んで、作戦を考えたりしました。

2022-2023年度 広報 林海晟

これからの予定

- 4月5日(水) 2023学年度米山奨学生オリエンテーション
- 4月6日(木) 例会・定例理事会 4月8日(土) 2023-24年度のための地区研修・協議会
- 4月13日(木) 例会 4月20日(木) 休会
- 4月21日(金) ~23日(日) 三姉妹親善訪問 ホストクラブ: 釜山西北RC
- 4月27日(木) 例会

今日の卓話

3月30日(木)

テーマ 「伸びる会社と
衰退する会社の違いを知る」

卓話者 中川 智尚氏

卓話担当者 西原芳博会員

次回の卓話

4月6日(木)

テーマ 「体験談・反社会的
勢力との闘い」

卓話者 近畿大学法人本部参与
南野伸一氏

卓話担当者 藤原秀之会員

ロータリー4つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第34回例会 本日のプログラム

開会 (点鐘) 通算第2178回例会

- ・ロータリーソング 「我らの生業」
- ・ソングリーダー 岡本真一郎会員
- ・来客紹介 友好委員

会食

- ・歌とピアノ 木下裕子
- ・会長報告 林 博之会長
- ・幹事報告 松田禎胤幹事
- ・委員会報告 各委員長
- ・出席報告 出席委員
- ・ニコニコ箱報告 SAA
- ・卓話

閉会 (点鐘)

♪ 我等の生業

なりわい
我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
やわらぎむつび
求むるところは平和親睦
つと
力むるところは向上奉仕
おゝロータリアン 我等の集い

ニコニコ箱報告

前回の合計	¥100,000
本日までの累計	¥3,267,000 (109%達成)
3月末の予算額	¥2,990,000

出席報告

前回	3月23日	3週前 3月2日
会員総数	65名	
出席会員数	41名	出席免除を除く MUを含む
出席率	70%	修正出席率84.48%

大阪難波ロータリークラブ 例会日時 毎週木曜日 12:30
創立 1976年8月5日 例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間
会長: 林 博之 幹事: 松田禎胤 会報・雑誌委員長: 川井宗次 事務局: 安部亜希子
事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪5階
TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp

3月は「水と衛生月間」です

前回の記録 第33回 3月23日(木)

★来客紹介：ありません。

★会長報告：林会長

1. 先日、ゴルフコンペに参加していたのですが、丁度WBC日本vs米国の試合と重なり、自分のゴルフのスコアよりWBCの点が気になり携帯TVを見ながらのゴルフとなりました。結果は世界一！本当にシビれる試合に感動致しました。ダルビッシュ有の「3年後またみんなで世界一をめざしましょう」とのコメントに、またまた感動しました。WBCに負けないうらい熱い難波RCボーリング大会を開催させて頂き24名のご参加を賜り、秋田友好委員が中心となり2ゲームを楽しく投げさせて頂きました。結果は①河内さん191点 ②秋田さん165点 ③三島さん165点となりました。その後、表彰式を千房本店さんの2階を貸し切りにして頂き、結果発表と千房さんの鉄板焼き、お好み焼き、焼きそばを堪能致しました。和太鼓部からご寄付のお願いをしております。3月16日の例会時では50万円、3月23日の例会時には51万5千円のご寄付を賜り、目標金額まであと少しとなり、皆様のご協力に感謝致します。献血活動では3月6日～3月19日で開催し、まいどなんば献血ルームで献血受付34名、採血者33名、合同衛生(株)献血受付72名、採血者60名、(株)大五様、献血受付92名、採血者66名となり、合計、献血受付198名、採血者159名のご協力を頂きました。沢山のご協力ありがとうございました。

★幹事報告：松田幹事

- 4月6日例会終了後、定例理事会を開催させて頂き、理事役員の方はご出席ください。
- 演台の亚克力板は既に取り外しておりますが、次週から受付のパーテーションも取り外させていただきますのでご理解の程、よろしくお願い致します。
- 長田会員が東京へ転勤となり、本日で例会への出席は最後となります。ご挨拶頂きます。

★委員会報告：ありません。

★ニコニコ箱報告：森田副SAA

林 博之：ボーリング大会、お疲れ様でした。友好委員の皆様、秋田さんありがとうございました。

松田禎胤：3月21日ボーリング大会、林会員、中井会員、秋田会員、大変お世話になりました。ありがとうございました。

伴井敬司：結婚記念日、自祝。

西原芳博：ボーリング大会、秋田さん、中井さん、お世話になりました。林会員、二次会ありがとうございました。また、野球の打ち上げ吉田智さんお世話になりました。

久保幸一：入会記念日、自祝。

伊藤 仁：3月6日から19日まで2週間に渡って行われました献血活動につきましては、皆様の多大なご協力により、大きな成果を上げる事が出来ました。ありがとうございました。

松浦孝尚：例会欠席お詫び。

中川静夫：ボーリング大会では楽しい一日を過ごさせて頂きました。友好委員の秋田さんをはじめ、皆様ありがとうございました。感謝。

福田 忠：友好ボーリング大会、友好委員をはじめ友好委員の皆様、お世話になりました。二次会では清水さん、赤坂さん、お世話になりました。野球同好会、25日八尾東戦、西原さん居ないですが頑張らしましょう！！

森田 納：例会欠席お詫び。

清水一人：ボーリング大会、お疲れ様でした。

赤坂 宏：先日ボーリング大会、お疲れ様でした。

三島敏宏：ボーリング大会、楽しかったです。秋田さんをはじめ、友好委員の皆様、ありがとうございました。本日卓話よろしくお願ひ致します。

中井政嗣：ボーリング大会ではお世話になりました。

日高雅哉：ボーリング大会では家族共々楽しませて頂きました。ありがとうございました。

長田博文：本当に短い間でしたがありがとうございました。大阪難波RC様の益々のご発展をお祈り申し上げます。

段 正峰：例会欠席お詫び。

秋田祐作：ボーリング大会、楽しくさせていただきました。ありがとうございました。

藤原秀之：先日のボーリング大会、欠席申し訳ありませんでした。

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告

累計¥324,000

★卓話 テーマ 「ロータリークラブと私」
卓話者 三島敏宏会員

プルデンシャル生命保険(株)に務めています。オーダーメイドの保険を個人・法人保険のご提案と相続対策・事業承継プランのご案内をさせて頂いております。ご興味がありましたらご相談ください。

それでは、ロータリークラブ(以下RC)で学んだことを報告させていただきます。しかし、諸先輩の前では釈迦に説法ですので、入会年数の若い方にお役に立てれば幸いです。入会前のRCのイメージは「社会的に豊かな方が、ボランティア活動を行う団体」と勘違いしていました。RCがボランティア精神だけだったとしたら、はたして世界中に広がったでしょうか？

1905年2月23日にシカゴRCが生まれて、現在は全世界200か国の国と地域にあり、クラブ数34,000以上・会員数120万人(日本に9万人)の規模です。改めて、国・地域・人種・文化・宗教・時代・習慣・職業など違うのに、なぜRCは120年も継続しているのでしょうか？理由は、多くの違いを超えた人間の「原理原則・本能的・反射的」な何かがあると思います。

話は変わりますが、RCの120も凄いです。北橋さん、林さんの会社が100年を超えられたことは、さらに凄く感じます。以前、私はメイク・ア・ウィッシュ という、3～18歳の難病を患っている子どもの夢を叶えるボランティアをしていました。そこでの大前提は、「できる人が、できる時に、できる範囲で」とのことでした。しかし、これでは活動の継続性がない。逆に「人づくり・継続的な奉仕・大きな規模感」が必要で、その要素がRCにはあると思います。

RCは単なるボランティア団体ではなく、哲学があると思います。そこを理解してこそ奉仕ができると思います。RCを端的に表現している「ロータリーの樹」をレポートさせて頂きます。全体像として、根・幹・果実、そして重点的に良いことを行う対象として7つの重点分野を提唱しています。

まず1層目に、2大標語があります。第一標語は、「超我の奉仕」 Service above Self。利己と利他の奉仕のバランスをとる言葉で、RCの根本的な理想を効果的に表現しているといわれています。第二標語は、1910年アーサー・シェルドンさんが提唱の「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」です。先輩より「情けは人の為ならず」と教わりました。この標語がロータリーの根っことなっています。次の2層目は、クラブ奉仕です。図ではクラブ奉仕が親睦と助けあいを両手に持っています。最初から親睦は驚きましたが、これが重要で肝になっていると思います。

環境の違う会員同士が関係をはぐくむのは難しい。だからそこに「人づくり」に欠かせないこととなる。例えば、来客紹介の順番や、ニコニコのメッセージ内容や封筒のおき方にまで、心配りや心遣いを行い、かゆいところに手が届く人になる。最後の根っことして「ロータリーの目的」と「四つのテスト」があります。「四つのテスト」は、ロータリアンの道徳的指標です。この言葉由来は、1954年RI会長のハーバート・テイラー氏が、破産寸前のアルミニウム製造会社を立直す際に、全社員が四つのテストを遵守することにより、短期間で業績回復できたことからです。

次に幹の部分の職業奉仕です。奉仕の理想は、「人に対する思いやりをもって、その人のお役に立つこと」とのことです。職業奉仕は、奥が深すぎて今の私では分かりません。根っこから栄養をとり少しずつ太くしていく、まさに人生の年輪のようなものかと思っています。

職業奉仕についてポールハリス語録にこのような言葉がありました。「社会に役立つ人間になる方法はいろいろありますが、最も身近で最も効果的な方法は、間違いなく自分の職業の中にあります」。仕事を通じて社会に役立つ人間になりたいと思います。そこで、私の仕事の定義を作りました。「私は保険

を通じて人と社会に奉仕します。保険は売り物ではなく、預かりもので、お届けする時が大切です。有難うは当たり前、助かったと言われる仕事を行います」この定義で精進します。

次に果実として「奉仕の五大部門」から社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕の3つです。次にロータリー財団についてです。RCが「世界でよいことをしよう」という団体とすると、ロータリー財団は、「世界でよいことをするために」となります。教育的・人道的・特別プログラムがあり、中でも特別プログラムのポリオプラスは素晴らしい結果を出しています。

最後にロータリー財団が7つの重点分野(平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、地域社会の経済発展、環境保全)を設定し支援しています。それでは、私が担当した奉仕活動をご案内させていただきます。2021～22年度の西原直前会長のリーダーシップのもと、中川前幹事、清水友好委員長、松田国際委員長、米澤職業奉仕委員長、福田青少年奉仕委員長、RACの皆さんと共に奉仕です。内容は、子ども食堂の子どもたちに、2つのしょく(手に職と食事の食)を提供することにより貧困の連鎖問題に何かのきっかけを、というものでした。

この事業が出来たのは、コロナ対策として公園を確保して頂いた千田元会長、練習会場を提供頂いた西野元会長、そして、今回の主旨にご賛同頂き、資材や材料準備から調理講義まで一手に引き受けて頂いた北橋元会長のお陰でできました。皆様のご協力無しでは出来ませんでした。

上手にオムライスを作ることができた小学生が、キラキラした目で喜んでいた姿は忘れられません。大阪難波RC会員皆様のご協力に心から感謝するとともに、奉仕の精神を実感し感動しました。RCは、ロータリーの樹の通り、根っここのクラブ奉仕にて人づくりをおこない、奉仕の理想を水と栄養にして職業奉仕を実践し幹を太らせて、社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕の果実を実らせることにより、ロータリー財団の指揮のもとで重点分野へ対外的な奉仕を行うことと提唱していると思います。最後に、私のRCの現在のイメージをお伝えします。主観的で非常に青いですが、「良いことを続けて行うために、人づくりができる道場」と思います。私は大阪難波RCが大好きです。大阪難波RCの会員になれたことを心から光栄に感じます。

